



### Denuncian amenazas

El presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, Jorge Romero, reveló que candidatos a cargos de elección popular han denunciado amenazas a su integridad ante la comisión de vigilancia de los procesos electorales, pero al pedirles visibilizar sus casos y proceder en consecuencia, ellos han decidido no hacerlo.

Sin precisar el número de denuncias recibidas por los legisladores, afirmó que el grupo de trabajo será convocado inmediatamente a una reunión privada para determinar cómo procesar esos asuntos.

El también líder parlamentario del PAN remarcó, sin embargo, que la Junta de Coordinación Política no dejará en un *impasse* a la referida comisión especial.

“Vamos a convocarla inmediatamente; nosotros a puerta cerrada en sesión para determinar el formato”, detalló Romero. ciudad